

令和6年能登半島地震(2024年1月1日)の影響について(第二報)

2024年1月4日
サンケン電気株式会社

今回の地震及び地震に伴う様々な影響により被害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

1月1日(月)に発生した石川県能登地方を震源とする地震(令和6年能登半島地震)の影響について第二報として、以下のとおりお知らせします。

当社は、1月1日夜に災害対策本部を設置して、状況確認を開始しています。特に大きな被害があった石川地区に担当役員を派遣し、情報収集を進めております。

震源に近い石川サンケン株式会社の生産拠点(堀松工場、志賀工場、能登工場)について、本地震による人的被害を含め各拠点の被害状況の確認を進めていますが、現地では余震が継続する状況および道路網の寸断や通信インフラ障害がある中、確認作業には時間がかかる状況にあります。

このような状況下、従業員等の安否確認を進めていますが、まだ全員の確認ができていないため、最優先事項として対応しています。また避難生活を余儀なくされる従業員もいるため、この安全確保を進めてまいります。

また、石川サンケン株式会社の各工場においては、工場建物および生産設備の一部に被害が確認されていますが、その詳細については、引き続き確認を進めてまいります。状況が分かり次第、適時お知らせを致します。

以上